

saint-pardoux-soutiers

Année chargée pour l'UNC-AFN

Le samedi 23 février a eu lieu l'assemblée générale de l'association UNC-AFN (Union nationale des combattants - Afrique du Nord) de la commune de Saint-Pardoux. L'association comprend 36 adhérents pour une cotisation départementale de 24 € à 25 €, et 12 € au lieu de 16 € pour les sept personnes veuves. L'organisation nationale des anciens combattants permet aux veuves du département ayant des petites ressources d'avoir des compensations financières.

L'association présente un bilan financier négatif dû à des dépenses supplémentaires imprévues. Le président d'honneur Yvon Brunet exprime vouloir garder le cap financièrement pour l'association UNC-AFN de Saint-Pardoux, en expliquant que « les concours de belote sont la trésorerie de l'association ».

Parmi les projets de l'association l'UNC-AFN pour l'année 2019 figurent des concours de belote au Foyer rural le 9 mars et le 19 octobre, l'assemblée départementale UNC à Assais-les-Jumeaux le 6 avril, une cérémonie cantonale à Saint-Pardoux suivie d'un banquet le 8 mai, une sortie avec la section de Ma-

zières-en-Gâtine à La Palmyre et à Brouage le 11 juin, un méchoui cantonal à Verruyes le 21 juillet, un voyage, avec Mazières, en Bretagne du 6 au 12 octobre, une cérémonie cantonale à Saint-Georges-de-Noisné le 11 novembre et une autre à Vouhé suivi d'un banquet le 5 décembre.

Les membres du bureau sont le président d'honneur Yvon Brunet, le président Charles Rouselot, le secrétaire Jean Chadeyron, le 1^{er} vice-président Philippe Fénéon. Le trésorier Pierre Coutureau a par ailleurs démissionné. Une prochaine réunion sera actée pour le renouvellement du bureau.

L'association a recruté un nouvel adhérent, un ancien militaire mécanicien de la marine anglaise, Robert Burns habitant depuis un an à Saint-Pardoux. Il s'est dit être heureux d'intégrer l'association en adhérant aux valeurs patriotiques de l'association UNC-AFN de Saint-Pardoux.

Les membres du bureau de l'association UNC-AFN de Saint-Pardoux ont prévu de nombreux rassemblements et déplacements pour l'année 2019.